

## プログラミングコンテスト



12月14日に第33回県下工業系高等学校プログラムコンテストが開催され、本校からは電子科3年生5名の6作品がエントリーし、自分の作品をプレゼンテーションしました。結果は、プログラミング部門で金・銀・銅賞、マルチメディア部門で銀・銅賞、自由研究部門で銅賞を受賞した。特に榎智宏君の作品「Null」は、スマートフォンで動く3Dの全方位型シューティングゲームで完成度が高く、全作品の中で最優秀賞を受賞した。



## 国際交流



韓国姉妹校交流として、清州工業高等学校が11月7日~10日の期間で公式訪問をしました。生徒7名、教員5名が参加し、日本の文化や生活習慣に触れ、両校の友好と親善を図りました。



## 自転車部

建築科3年の清水貴梨は、4km速度競走で関東大会優勝、インターハイ2位の成績を収めました。また、多くの部員も各種大会で上位入賞することができました。来年度関東大会が山梨県で開催されるので、総合優勝を目指し練習に励んでいます。



## 部活動

### テニス部

県高等学校新人体育大会男子団体戦において準優勝し、33年ぶりに関東選抜高校テニス大会に出場することができました。チーム一丸となって練習に取り組めた成果だと思います。来年度も連続出場できるように練習に取り組みたいです。



## PTA大会の報告

PTA会長 清水 宰

第66回全国高等学校PTA連合会千葉大会が、「再発見!愛~今こそ信じよう愛の絆~」をテーマに8月24日~26日の3日間幕張メッセで開催されました。全国からは一人の参加があり、本校からは齊間校長、保坂副会長と私の3名で参加しました。

地元の高校生達による歓迎行事により開幕し、基調講演は、千葉敬愛短期大学学長の明石要一氏による「高校生の自立を支援するPTA活動の在り方~今こそ信じよう高校生を~」、午後からは分科会に分かれて各校の取り組みを聞きました。最終日は、地元出身の女優市原悦子さんの

記念講演「私が選んだ女優の道」がありました。この大会で得たことをPTA活動や地域活動に生かしていきたいと思います。

7月7日~8日の2日間、第62回関東高等学校PTA連合会大会が、小瀬スポーツ公園武道館を中心に開催されました。本校の役員さん達にお手伝いいただき成功裡に終了しました。ご協力ありがとうございました。

平成29年度甲府工業高校は、創立100周年という非常に喜ばしい年を向かえます。同窓会を始め先生方、子供達や保護者が一体となり記憶に残る100周年にしていきましょう。

本年度も、皆様のご協力により子供達のために充実した活動ができた事を嬉しく思っています。



## 編集後記

広報部長 長澤理絵子

Vol.11号となりました「PTA五葉」、昨年同様、広報委員の活発な意見交換と担当先生方のおかげで今年度も発刊することができました。皆様ご協力ありがとうございました。甲工に次男が入学し、親として我が母校に携われた事は本当に嬉しいことでした。いよいよ100周年。更なる母校発展を期待しております。

～伝統ほこる我が母校 あ々栄えあり誉れあり  
我等が甲府工業～

## 編集委員

|              |                |
|--------------|----------------|
| 長澤理絵子 (A3)   | 藤巻 輝之 (M2-1)   |
| 吉田 美緒 (T1)   | 宮川 和巳 (M3-1)   |
| 鷹野 公子 (M3-2) | 大曾根妙子 (E3-1)   |
| 雨宮智香子 (E3-2) | 柳 伸子 (T3)      |
| 植松 佳江 (C3)   | 剣持ゆかり (M2-2)   |
| 上田 圭子 (E2-1) | 芦澤 いずみ (E2-2)  |
| 若杉 和子 (T2)   | 伊藤 有希 (A2)     |
| 今野 志津 (C2)   | 中山 幸江 (M1-1)   |
| 高木 敬子 (M1-2) | 塙津 知美 (E1-1)   |
| 清水 由紀 (E1-2) | ビアレットマイリン (A1) |
| 大石 和子 (C1)   |                |



山梨県立甲府工業高等学校 PTA 通信 活気ある PTA を目指して…



# PTA五葉

編集・刊行:甲府工業高等学校PTA  
発行責任者:PTA会長 清水 宰

2017.2 Vol. 11

いよいよ100年。輝け未来へ!!



Kofu Technical High School

# 共に歩んだ、思い出の3年間!



## 入学式

4月8日

伝統ある甲府工業高等学校へ262名の新入生が  
入学致しました。



## PTA総会

4月29日

多数の保護者参加のなか、PTA 総会が開催されました。

## 強歩大会

11月2日



「チワツ」「あと何キロですか」元気よく走り去る子供たち。後ろ姿がとても頼もしく思えました。数年後の山梨、日本をリードしてくれるのは、間違いなく甲府工業生でしょう。ゴールの後には、生徒たちは婦人部の皆さんがあつてくださった豚汁を何杯もおかわりし、来年の大会に向けて反省会を行っていた様子です。

PTAの皆様には、事前準備から当日までご協力いただき、ありがとうございました。

PTA副会長 浅川 哲彦



## 五葉祭

11月18・19日



早朝からの雨も、日頃の生徒さん方の行いの善いおかげで開始前にはあがり、今年も多くの来場者を迎え、婦人部としても今年も「うどん・そば・味噌おでん」を販売しました。生徒の思考を凝らしてのパフォーマンスや、生徒達の努力と工夫が伝わってくる科展示等、日頃の授業風景を垣間見ることができ、感謝の気持ちでいっぱいです。もっと多くの方に来校して頂き、素直で元気な生徒と、共に笑い喜びを分かち合えたらと思います。

婦人部部長 尾崎 ゆかり



# Kofu Technical High School

## 登校指導

6月15日



## 実習見学会

6月16日



PTA婦人部会による実習見学会が実施されました。

PTA参加による、登校指導  
が開催されました。

28年度 五葉